



すぎやんさくやん



新年度が始まりました。今年度は2・3学年のみ計8クラスの編成でスタートしています。人数は少ないですが、柴田農林高校最後の2年間です。今年度も学校行事や様々な実習があります。校則を守りながら、まずは授業を大切に、良いスタートを切りましょう。

新任式・始業式



新校長を始め、初任の先生方がご挨拶をしました。

4月10日(月)の午前中に、新任式・始業式が行われました。昨年度末の離任式では、多くの先生が異動されました。生徒達はまた新たにお世話になる先生方と対面し、期待のまなざしで見つめている様子でした。また、新担任や学年の先生が発表され、いよいよ新学期がスタートしました。1年間全校生徒と先生方で、良い学校を作り上げましょう。



情報セキュリティー研修会

犯罪の被害者・加害者にならないよう気をつけましょう



4月20日(木)に情報セキュリティー研修会が行われました。各クラスで映像を見ながら、SNSの取り扱いを間違えると、どのような事態に直面するかを学習しました。スマートフォンやパソコンを通して、インターネットと切っても切れない世の中です。何かを送信・投稿する場合には、内容が適切かどうか一度立ち止まって検討する癖をつけましょう。

活動紹介（森林環境科）



蔵王町のチーズケーキ専門店「Zao樹のなか」で4月22日（土）から、本校森林環境科林産専攻の生徒が実習で採取したメープルシロップ入りのチーズケーキが提供されています。川崎町の青根演習林のイタヤカエデの樹液から作られ、カエデの香りとおっさりとした甘みが特徴です。蔵王町に行かれた際には、是非お店にお立ち寄りください。

クラス写真撮影



3月は暖かい時期が長く、例年より早い開花でした。

4月12日（水）にクラス写真の撮影を行いました。2学年はサッカー場付近のしだれ桜の前、3学年はグラウンドで撮影しました。毎年大河原の美しい桜の下で撮影できることは非常に有り難いことです。



【5月の行事予定】

- 3日（水）～7日（日）GW
- 10日（水）楽天観戦プログラム
- 11日（火）～18日（火）野菜苗販売
- 13日（土）～14日（日）仙南総体
- 15日（月）仙南総体（予備日）
- 24日（水）仙南総体報告会⑥
- 26日（金）第1回生徒・農ク総会⑤、⑥（5短）英検①
- 30日（火）校内意見発表大会⑤、⑥



仙南総体や野菜苗販売など、多くの行事があり、授業も本格化します。GWにしっかりリフレッシュし、ベストな状態で5月を迎えましょう。6月には第1回考査も控えています。徐々に意識しながら日々の学習も大事にして下さい。

